

## ■ SAINT-ANDRE-D'HEBERTOT - Concert organisé par l'ASADEP à l'église Charme et talent au service du jazz



Une centaine de spectateurs se sont déplacés pour le concert.

Samedi soir, l'association pour la sauvegarde du patrimoine, l'ASADEP, organisait son concert d'automne dans l'église du village. Devant plus d'une centaine de personnes, Gérard Redon président de l'association, précisait « je suis heureux de vous accueillir aussi nombreux ce soir... et d'ajouter qu'en vue des gros travaux de res-

tauration prévus dans l'édifice, nous ne pourrons, peut-être, pas organiser des concerts la saison prochaine, aussi je suis heureux de vous présenter le Rachele Plas Quartet ».

La jeune harmoniciste et chanteuse française Rachele Plas a revisité les plus grands standards de la soul, du blues et du jazz. Sa musique est capti-



La jeune chanteuse et musicienne a revisité les standards de la soul, du blues et du jazz.

vante, pleine de joie, de vie et d'envie.

Les voûtes séculaires de l'église résonnèrent longtemps

des applaudissements d'un public conquis par le charme et le talent de la chanteuse et de ses musiciens.